

Projets européens en Lorraine

Rénovation du clocher de l'église de Provenchères-lès-Darney



Objectifs

Un chantier d'ampleur a débuté à Provenchères-lès-Darney. Après la pose de 34 tonnes d'échafaudages autour du clocher de l'église Sainte-Colombe, **la réfection de la toiture a pu débuter**. L'édifice n'avait pas connu de tels travaux depuis 80 ans. En cause : l'usure de la toiture qui rendait urgent une réfection : étanchéité, ardoise, zinguerie...

Caractéristiques

Le chantier a commencé par la pose des échafaudages (34 tonnes tout de même !). Les travaux sont menés par les six artisans d'une entreprise locale de couverture zinguerie.

L'installation impressionne, le plancher le plus haut culmine à 34 mètres et entoure une partie du clocher de 18 mètres. Une nacelle dont le bras est tout aussi haut permet d'approvisionner les artisans postés à cette altitude.



40 000 €

Fixé à 150 000 €, le budget a bénéficié de 40 000€ issus des fonds européens.



Derniers travaux : il y 80 ans



Travaux réalisés par une entreprise locale

FEDER

Le Fonds européen de développement régional ou FEDER est l'un des fonds structurels et d'investissement européens de l'Union européenne. **Il vise à renforcer la cohésion économique et sociale au sein de l'Union européenne** en corrigeant les déséquilibres régionaux.

Il contribue à la modernisation des infrastructures, **à la création d'emplois**, à l'innovation technologique, à la transition vers des économies plus durables....



Soutien la cohésion



Agit pour les potentiels humains, l'emploi, le bien-être et la qualité de vie

En savoir plus

[Article de la presse régionale](#)



Une infographie réalisée par



Europe Direct
Territoires Lorrains



Europe Direct
Lorraine Grand Est